

Los Reyes Magos llegarán directos al Navarra Arena el próximo día 5

En tres sesiones de 1.198 personas cada vez (12, 16 y 19.30) se ofrecerá un espectáculo sobre el viaje de los Magos

Las entradas saldrán a la venta el 2 de enero a un precio de 6 euros y se venderán en packs de dos o cuatro personas

NOELIA GORBEA
Pamplona

Son los ojos, esos grandes espejos, los que son incapaces de ocultar lo que se vive por dentro. Por mucho que uno lo intente, el brillo de cada pupila es directamente proporcional a la emoción que se siente a cada latido. Son los ojos, en especial los de los más pequeños de la casa, los que piden a gritos ver a los Reyes Magos de Oriente. Desean asegurar la certeza. Tener por seguro que, a pesar de la pandemia, Sus Majestades llegarán sanas y salvas para repartir los más que anhelados regalos.

En la antesala de este nerviosismo tan contagioso, la asociación Cabalgata Reyes Magos de Pamplona, la misma que tiene hilo directo con los Magos, ha movido ficha. Y no para el jaque mate. Sino todo lo contrario. Con todo el empeño, anuncian la oportunidad de poder ver en directo a Melchor, Gaspar y Baltasar en Pamplona. Ofrecen la opción de poder gritar sus nombres y de emocionarse hasta decir basta. ¿Cómo?



Sus Majestades de Oriente ya han entrado en tierras navarras y se dirigen hacia la capital.

JESÚS CASO

PARA SABER MÁS

Doblan las campanas El 5 de enero a las 16.30 horas, momento en el que habitualmente los Reyes Magos alcanzan la ciudad por el Portal de Francia, la campana María de la Catedral comenzará a sonar, de la misma manera que se le irán sumando las de las iglesias de San Cernin, San Nicolás, San Lorenzo, San Fermín de Aldapa y San Miguel. "Será a modo simbólico, sin nada por la calle", adelan-

tó Mamen Sádaba, presidenta de la Asociación Cabalgata Reyes Magos de Pamplona.

Entradas Costarán 6 euros (más gastos de gestión) y se pondrán a la venta el 2 de enero a las 11 horas tanto en las taquillas de Baluarte como en la propia página web del Navarra Arena.

El espectáculo Tendrá una duración de 60 minutos y lle-

vará por título *Stella, el viaje de los Reyes Magos*.

Seguridad En las instalaciones será necesario cumplir con las medidas sanitarias como utilizar gel al acceder, llevar la mascarilla durante toda la obra, permanecer en el sitio, no comer ni beber y respetar las indicaciones del personal. Además, se ha recomendado que no se acuda con carritos de niños.

A través de un espectáculo de teatro-circo que los organizadores han preparado en el pabellón Navarra Arena.

Claridad

El evento, denominado *Stella*, será una interpretación de 60 minutos de duración con más de 50 actores (realizado para la ocasión por Artworks) que narrará el viaje que realiza la estrella de Oriente para anunciar a los Reyes Magos el nacimiento del niño Jesús. Así, *Stella* se desplazará hasta las tierras del norte para avisar al mago Melchor. Después se adentrará en el desierto de Asia para encontrar a Gaspar y, finalmente, el destino le transportará hasta el mismo corazón de África, donde comunicará la buena nueva a Baltasar.

Desde la asociación Cabalgata Reyes Magos de Pamplona pidieron que los adultos, en la medida que puedan, cedan sus asientos a los más pequeños, ya que ellos son los verdaderos protagonistas de la guinda del pastel de la Navidad. Dejando claro que Sus Majestades no pisarán las calles de Pamplona "por seguridad", si aseguraron que los Magos saludarán con entusiasmo a quienes acudan a verlos. "Y para aquellos que se queden sin entrada (se pondrán a la venta a las 11 de la mañana del mismo 5 de enero en las taquillas de Baluarte y de forma online en el propio pabellón), la gala se retransmitirá a las siete de la tarde desde la web de la asociación y en Navarra Televisión", adelantó Mamen Sádaba, presidenta de la asociación Cabalgata Reyes Magos de Pamplona.

De cara a garantizar el cumplimiento de las normas, las puertas se abrirán desde una hora antes, y será obligatorio el uso de gel y mascarilla; además de quedar terminantemente prohibido comer en el interior. "Buscamos ese resquicio de magia en un año donde los Reyes no pueden faltar", se sinceró Sádaba.